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平成 30年度 狛江市市民活動支援センター第２回運営委員会 議事録 

 

１ 日 時  平成 30年５月 28日（月）  午後７時～午後８時 30分 

２ 場 所  市民活動支援センター フリースペース 

３ 出席者  委 員 青木香奈 伊藤輝芳 伊藤聡子 上田英司 内海貴美 小川三男 

荻野修 千葉桂樹 佐藤新哉 松村正俊 三島瑞子  

事務局 小楠寿和 高橋宗孝 斎藤あや子 白石珠美 高橋善治 中里紀男 

日比野浩 

(50音順 敬称略) 

４ 欠席者  委 員 大矢美枝子 松村雪子 渡辺敏政 

５ 傍聴者  なし 

６ 議 題  １ 委嘱状の伝達 

       ２ 正副委員長の選出 

       ３ その他 

       （１）運営委員会の年間スケジュールについて 

（２）狛江市市民活動支援センター（こまえくぼ 1234）概要説明 

            （３）次期指定管理について 

７ 配布資料  運営委員会の年間スケジュールについて 

狛江市市民活動支援センター（こまえくぼ 1234）概要説明 

              次期指定管理について         

８ 会議概要 

 

１ 委嘱状の伝達 

委嘱状の伝達の後、各委員の自己紹介、事務局の紹介、続いて社会福祉協議会小林常務理事よ

り挨拶がされた。 

 

（１）委員長あいさつ 

   委員長からあいさつがされた。 

 

２ 正副委員長の選出 

 自薦他薦がないため、事務局より、委員長に三島委員、副委員長に伊藤輝芳委員、上田委員を

推薦。拍手多数により、承認された 

 

３ その他 

（１）運営委員会の年間スケジュールについて 

   ― 資料に基づき事務局より説明 ― 
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（２）狛江市市民活動支援センター（こまえくぼ 1234）概要説明 

   ― 資料に基づき説明 ― 

（３）次期指定管理について 

― 資料に基づき説明 ― 

指定管理期間が今年度で終了する。来年度から新たな指定管理期間となるため、引き続き受託 

する準備として、5カ年の事業計画を 8月末日までに策定していく予定。限られた時間の中で進

めていくために、社協だけではなく運営委員の皆さんにもご意見を聞きながら計画を策定して

いきたい。 

 

（委 員 長） 

質問があれば出してほしい。 

 

（委  員） 

委員は再指定に関しての事業計画についてどうかかわるのか教えてほしい。 

 

（事 務 局） 

指定管理再指定に関する事業計画については、運営委員会として関わってほしい。社協として 

素案を作成したものについて、数名の委員の方に入っていただき検討し、運営委員会で皆さんに

諮りたい。 

 

（委員） 

 最初は３年の計画で、次は５年ということだが、少し長い気もする。この５年というのは決 

まっているものなのか。 

 

（事 務 局） 

 指定管理期間はもともと 5年間だが、最初の指定期間ということで、３年となっていた。他の

指定管理期間も５年間が通常の期間と聞いている。 

 

（委  員） 

予算は、委託業務なので思うとおりに行かないところはあると思うが、こちらの思いを入れた計

画にするのか 

 

（事 務 局） 

市からはこのくらいの予算でという話はあると思うが、社協が再指定を受けるにあたり、３年 

間の実績も踏まえて、こういうことをやりたいとかいうものも盛り込んで市に要求していって

いいと思う。委員さんにも意見をいただいて素案を作成していく。 
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（委  員） 

 これまでやってきたものを基本的には、考え方などは変わらないと思うが、 

 

（事 務 局） 

素案を作る中で、委員の方に意見をいただきながら、新たに盛り込むものについては、盛り込ん

で 

 

（委  員） 

 市の計画に基づいて実施していくことになると思うが、検証委員会で市から修正するような

意見が出たときには、それに合わせて修正をかけると考えればいいか 

 

（事 務 局） 

指定管理と委託業務は少し違いがある。委託事業は、こういうことをこれだけの予算でやるよ

うにと市から言われるが、指定管理は、受託者がこういうことをやりたいということを予算に入

れて要求していくことになる。人員体制についても５年間の計画に詰め込んで５年間全体の予

算額を認めてもらうというかたちになる。５年間の予算を一年ごとに分けて計画をして５年間

やっていく。今回の３年間も総額が約１億と決まり、それを一年ごとに分けてやってきているの

で、同じように今の指定管理から推測して盛り込んで５年間の計画に沿った予算を作ることに

なる。５年先は難しいと思うが、こうしたいという部分が予算に反映されるといいと思う、そう

したところで皆さんの意見を出していただければと思う。 

 

（委 員 長） 

素案作成に、委員の方に入っていただきたいという提案が事務局からあったが、立候補がいれ

ば手を上げていただきたい。 

今は立候補者がいないようなので、事務局と相談し、そのうえで事務局から声がかかると思う。

その時は、ご協力をお願いした。  

今日の協議は以上で終了とする。 

 

３ その他 

事務局より 

市民活動支援センターの勉強会というかたちで新しく運営委員になられた方を中心に行い

たい。 

 

 

次回臨時運営委員会     ７月 27日（金）19時～ 


